

PROVINCIA | Cabra

La delegación municipal de Turismo estudia poner en marcha una ruta de fósiles por el casco urbano

La idea se basa en la desarrollada ayer en el marco de la VI Semana de los Geoparques Europeos que se está celebrando en el Parque Natural de las Sierras Subbéticas

José Moreno

Viernes 11 de mayo de 2012 - 22:24



La delegación municipal de Turismo como ha dado a conocer su responsable, Francisco Casas (PP), tiene previsto poner en marcha una ruta turística por el casco urbano de Cabra, a través de la presencia de aquellos fósiles que quedan como testigos de un pasado muy remoto en distintos elementos rocosos que a lo largo de los siglos han servido para distintos elementos arquitectónicos como columnas, pavimentos y otros que aún pueden verse en distintos edificios y construcciones egabrenses.

Para ello explicaba Casas, se editarán una serie de elementos y soportes didácticos que servirán para que los visitantes conozcan cómo esos elementos proceden en su mayoría de la Sierra de Cabra, que constituye un elemento excepcional del Subbético Externo de la Cordillera Bética.

Se trata en su mayoría de rocas calizas del Jurásico –entre 200 y 145 millones de años aproximadamente-, formadas en el propio mar de Tethys, en un alto fondo marino alejado de la costa y que atestiguan la vida de algunos de los seres vivos que por entonces habitaron ese mar, quedando sepultados por los sedimentos, transformados en roca con el paso del tiempo.

Para el punto de partida de esta ruta de fósiles explicaba Casas, se va a tomar la desarrollada ayer jueves 10 de mayo por las calles egabrenses y que en el marco de la VI Semana de los Geoparques Europeos que se está celebrando en el Parque Natural de las Sierras Subbéticas se presentó bajo el lema "Tras los seres petrificados de la ciudad de Cabra". En ella tomaron parte junto a algunos ciudadanos un grupo de alumnos y profesores del IES 'Aguilar y Eslava', técnicos del Parque Natural y los delegados de Turismo y de Medio Ambiente, Francisco Casas (PP) y Juan Ramón Pérez (PP), respectivamente.

La ruta se desarrolló básicamente siguiendo el eje de la Plaza de España a la parroquia de la Asunción y Ángeles, siguiendo la avenida José Solís y la calle Mayor.

PULSA EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO